

A los Padres de Familia

Comité de Educación de Hekinan
Escuela de Nishibata Director Yamada Shinobu

COMUNICADO ACERCA DE LAS VACACIONES DE INVIERNO

Como siempre agradeciendo su continua comprensión y colaboración en la educación de la ciudad de Hekinan.

Como ya es de vuestro conocimiento, que en este verano (vacaciones de verano) recortamos el periodo de descanso y realizamos los esfuerzos para retomar el retraso en el aprendizaje. Asimismo estamos considerando asegurar el tiempo de estudio, seleccionando y considerando los eventos escolares para el segundo semestre.

Luego de revisar el plan de estudios anual nuevamente, descubrimos que lograremos recuperar el retraso en el programa de estudios al final de este segundo semestre. Por lo cual comunicamos anticipadamente la programación del descanso de invierno (fines del segundo semestre hasta comienzos del tercer semestre). Verifiquen, por favor el detallado en las líneas de abajo.

Agradeciendo nuevamente su comprensión y colaboración incondicional.

Detalle

- 1 Acerca del Periodo de Descanso de Invierno (Vacaciones de Invierno)
Año 2 de Reiwa 24 de Diciembre (Jueves) ~ Año 2 de Reiwa 6 de Enero (Miércoles)
※ Periodo habitual como todos los años.
- 2 Sobre la Programación Final del Segundo Semestre.
El último día de clases del segundo semestre será el 23 de Diciembre (Miércoles)
※ Este día habrá almuerzo.
- 3 Sobre el Primer Día de Clases del Tercer Semestre
El tercer semestre comenzará el 7 de Enero (Jueves)
※ El servicio de almuerzo se ofrecerá desde el Año 3 de Reiwa 12 de Enero (Martes)
- 4 Otros
 - Para asegurar la programación de aprendizaje, en el segundo semestre, aumentamos la cantidad de horas de estudio por semana, pero a partir del tercer semestre la cantidad de horas de clases regulares (para los escolares de a partir del 3^{er} Grado, y para los escolares de Escuela Secundaria Inferior) será de 29 horas por semana).

- Dependiendo de la situación social en el momento, el Descanso de Invierno(Vacaciones de Invierno) pueden estar sujetas a cambios, por favor estén atentos a los informes , a los mensajes electrónicos, a los comunicados que se publican en la Página Web de la Escuela.
- La Escuela continua esforzándose para prevenir infecciones del Nuevo Corona Virus. Asimismo esperamos que en casa continuen colaborando en verificar el estado de salud y tomar la temperatura del alumno antes de venir a la Escuela para evitar una infección y propagación de este virus. Agradecemos su cooperación.